

# Arrrestations et tortures de gays au Nigéria

RÉSEAU VOLTAIRE | 15 JANVIER 2014

ESPAÑOL



**L**e président nigérian, Goodluck Jonathan (photo), a discrètement signé la semaine dernière une loi, adoptée par son parlement il y a un an, condamnant à 10 ans de prison l'appartenance ou la promotion d'associations homosexuelles, et à 14 ans de prison la vie en couple gay.

Immédiatement, la police de l'État de Bauchi (Nord du pays) a arrêté et torturé plusieurs jeunes gens accusés d'avoir reçu 20 millions de dollars du gouvernement états-unien pour promouvoir le mariage gay dans le pays. Certains suspects ayant livré le nom de leurs partenaires sous la torture, et leurs téléphones portables ayant été consultés, la police détient actuellement 38 hommes et en recherche 168 autres.

Le Bauchi applique la Sharia.

Le Nigeria est le second État d'Afrique à réprimer l'amour et le sexe entre hommes. En Ouganda, la récidive d'actes homosexuels est punie de la réclusion à perpétuité, cependant la loi n'a toujours pas été signée par le président Yoweri Museveni.

Source : « Arrestations et tortures de gays au Nigéria », *Réseau Voltaire*, 15 janvier 2014,  
[www.voltairenet.org/article181775.html](http://www.voltairenet.org/article181775.html)